



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Las bajas laborales por IT se disparan: su coste ya asciende a unos 29.000 millones de euros en los últimos 10 años

Las bajas laborales están en cifras récord. Según el último informe del Banco de España, afectan al 4,4 % de los trabajadores, frente al 2,7 % que se registraba en 2019. En total, **más de un millón y medio de personas se encuentran en situación de incapacidad temporal**. Esto equivale a la mitad de la Administración Pública.

El problema del absentismo se ha disparado y urge buscar una solución, ya que está afectando a la productividad y competitividad de las empresas.

Según expertos consultados por *E&J*, en cualquier sector impide alcanzar el nivel producción de bienes y de prestación de servicios esperable, ya sea por la propia falta de personal, o bien —y en el mejor de los casos—, aun sustituyendo a ese personal, cuando ello se consigue, porque el nivel producción total establecido no se alcanza por un rendimiento marginal inferior, salvo en determinadas excepciones, toda vez que las personas que cubren las bajas laborales de otros trabajadores no suelen tener ni la formación, ni el nivel

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |